

Les manœuvres des États-Unis contre l'Amérique latine sont dénoncées au Venezuela



Caracas, 11 mai (RHC-PL)- Le journaliste vénézuélien Jose Vicente Rangel a averti à Caracas que les États-Unis pourraient se livrer à des manœuvres dangereuses pour essayer de retrouver leur influence en Amérique latine, une région considérée par Washington comme son arrière-cour.

Dans son émission du dimanche, transmise par la chaîne de télévision Televen, Vicente Rangel a expliqué qu'il faut prendre en compte toutes les possibilités concernant la réaction de la Maison Blanche face au recul progressif de son hégémonie dans la région.

Le journaliste vénézuélien a expliqué que les pays latino-américains ont démontré lors du dernier Sommet des Amériques, qui s'est tenu à Panama, que leur région est sortie des vieux schémas des relations internationales, ce qui est une preuve du changement du rapport de forces entre le Nord et le Sud.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55574-les-manoeuvres-des-etats-unis-contre-lamerique-latine-sont-denoncees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba